

LA REFORMA.

Semanario independiente, político, de avisos y noticias.

Précios de suscripción

| | |
|----------------------------|-------------|
| Cataluña al mes | 0' 50 Ptas. |
| España trimestre | 1' 50 » |
| Números sueltos | 0' 12 » |

Administración-Sta. Esperanza. Nº. 12.

Toda la correspondencia al Administrador

Insértese ó no, no se devolverá ningún escrito.

Anuncios, comunicados

y edictos.

Précios convencionales, con rebaja á los suscritores.

SE VENDE un gabinete de física para un colegio de 2.ª enseñanza.
(Se informará en la imprenta de este periódico.)

TENEDURÍA DE LIBROS, Cálculo mercantil, Conferencias de Matemáticas y Francés

Desde 1.º del corriente que están abiertas y desempeñadas estas clases, por el conocido profesor de Ciencias **D. FRANCISCO CAMBÓ** en su domicilio, calle de Prim, 68.

También abrirá el propio profesor y desde el día 1.º Octubre, una clase nocturna de **DIBUJO LINEAL** y **ADORNO** en la Academia de Dibujo establecida en el Colegio de Sto. Tomás.

Para detalles dirigirse á **D. Francisco Cambó**, calle de Prim, 68.

Colegio

DEL

SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

dirigido por el profesor titular

D. Modesto García.

Quedan abiertas desde el 1.º del corriente las clases de párvulos, elemental, superior y de adorno.

Calle de la Aurora, núm. 22.

Mejora olvidada

Todos los vecinos de esta villa tienen conocimiento de que se halla formalizado y aprobado un plano para la construcción de un paseo en esta localidad, que partiendo del enlace de las carreteras que desde Granollers, dirigen á Barcelona y Mas-

nou, se prolonga en la misma dirección de esta última y extensión de un kilómetro.

Tienen asimismo conocimiento todos los vecinos de esta villa, de que nuestro Ayuntamiento remitió el proyecto á la Diputación provincial de la cual se obtuvo una subvención de 2,000 pesetas, cantidad que atendida la estructura del terreno en que el paseo debe emplazarse, es casi suficiente para cubrir todos los gastos de explanación.

Apesar de que el proyecto se halla terminado y subvencionada la obra, y no obstante reportar de su realización evidentes beneficios esta villa, nuestro Ayuntamiento ha relegado el asunto al olvido, sin practicar la más pequeña gestión, esperando quizá tan sólo que la subvención acordada por la Diputación provincial quede caducada.

Como á todos nos interesa que la mejora se realice, ó cuando menos que se practiquen sin demora los medios para llevarla á cabo, nosotros desde este semanario escitamos á los individuos que actualmente componen la Corporación Municipal, para que se enteren del asunto y lo activen en cuanto sea posible.

Si el Alcalde y concejales continúan representando el papel de *durmientes*, así en este como en otros asuntos administrativos, y de verdadero interés para la localidad, será preciso que todos los vecinos también despertemos convirtiéndonos en escitadores perpetuos de aquellos, único medio que resta para que se consiga algo.

Es de creer, no obstante, dados los antecedentes, que algunas personas de las que componen el Cabildo Municipal, se hallarán dispuestas á abogar y defender los intereses de Granollers, sin que para ello sea obstáculo la apatía que viene de-

mostrando el Alcalde, ocupado sin duda en asuntos de mayor trascendencia.

Hasta hoy, con la ilusión de que nos hallábamos en un período de interinidad, nos habíamos abstenido de tratar ciertas cuestiones que revisten gran importancia y que teníamos reservadas para mejores tiempos.

Hoy, la ilusión se ha desvanecido; y convencidos de que venimos condenados á continuar algún tiempo más, bajo el poder de Poncio Pilatos, pediremos cuanto sea razonable, y no una, sino cien veces, prescindiendo de que en la mayoría de ocasiones nos escucharán oídos sordos, y de que por grandes que sean los esfuerzos, han de ser muy pequeños los resultados.

El pequeño prestamista de dinero en el campo

por MÉTHIVIER

Párroco de Neuville-aux-Bois (Loiret)

¿Quién no ha observado alguna vez á la araña de los jardines escoger, con la sagacidad de un cazador de pájaros, el lugar á propósito para colocar sus redes? Ordinariamente, es en las ramas más elevadas de un lilar ó de un rosal en flor, donde ella suspende el circular tejido que forma con los argentinos hilos, extraídos de sus entrañas.

La araña, luego de satisfecha con la disposición de su máquina de guerra, se constituye en centinela vigilante, esperando con feroz paciencia que cualquier insecto de los mil que revolotean no muy lejos, deseoso ya del descanso, ya de chupar el dulce nectar que le ofrecen en su cáliz las flores, se arroje sobre las mismas, viéndose en su aturdimiento sujeto por la delicada red y envuelto en sus sedosos hilos.

A la menor oscilación del maravilloso tejido, la araña se precipita sobre la presa; la sujeta con sus tenazas, y la envuelve de mil modos; chupa con fruición y lentamente toda su sustancia y desliga luego, para arrojar lejos de sí, los inútiles despojos del cadáver.